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Al Dipartimento per la Giustizia Minorile e di Comunità 
Direzione Generale del Personale e delle Risorse 

e per l’attuazione dei Provvedimenti del Giudice Minorile 
ROMA

 e, p.c. al Direttore generale del personale, 
delle risorse e per l'attuazione 

dei provvedimenti del giudice minorile 
ROMA 

Al Dipartimento Amministrazione Penitenziaria 
Ufficio Capo del Dipartimento Ufficio Relazioni Sindacali 

 Roma 

Alla Segreteria generale O.S.A.P.P 
Roma 

OGGETTO:  sospensione  distacchi  articolo  7  DPR  254/99  al  personale  di  polizia
penitenziaria 

Egregio Presidente, 

                                giungono alla scrivente organizzazione Sindacale affiliata O.S.A.P.P., e
pertanto  destinataria  delle  prerogative  sindacali  riservate  alle  OO.SS.  maggiormente
rappresentative,  doglianze da  parte  di  personale  di  polizia  penitenziaria  in  merito  alla
sospensione, di distacchi articolo 7 DPR 254/99 al personale di polizia penitenziaria nel
distretto della Campania . 

La ragione delle revoche e’ da ricondurre alle gravi esigenze delle sedi degli Istituiti Penali
per Minori campani e sopratutto quello dell’Istituto Penale per Minori di Nisida , come del
resto  tutto  il  settore  della  Giustizia  Minorile  anche  di  altre  regioni  che  soffre  di  una
endemica carenza di personale 



Pur conoscendo la norma in questione di cui la concessione  e’ limitata nel tempo  , una
cosa che teniamo a precisare che le esigenze, visti gli ultimi provvedimenti di trasferimento
emanati , con il personale interessato gia’ in servizio, sia sicuramente affievolita , quello
che ci preoccupa e’ la diversita’ di trattamento tra personale, che a quanto sembra vede la
proroga per alcune unita’ provenienti da altri distretti regionali verso la  Campania, mentre
prevede la sospensione per il personale in servizio in Campania che purtroppo ha inoltrato
istanze motivate dalla stessa esigenza cioe’ quella di carattere familiare che rientra nel DPR
in oggetto, ma che purtroppo ne ha visto la sospensione e per adesso senza riattivazione ,
come gia ‘ avvenuto per altro personale

Per concludere siamo sicuri  che dopo la  segnalazione saranno effettuate  le  opportune
verifiche da parte dei vostri Uffici , per far si che non vi siano sperequazioni, concedendo la
possibilita’ al personale richiedente di poter curare le proprie problematiche come citato
dalla norma .

In attesa di un riscontro si porgono distinti saluti

Il Segretario Generale Al.Si.P.Pe 
                                                                                             Alessandro BELFIORE

                                                                                            


